

ANALISIS EFISIENSI PENGUNAAN MODAL KERJA DALAM MENILAI KINERJA KEUANGAN PADA CV. USAHA KITA DI KOTA MALANG

by TRIANI KRISTIANI SAIRO

Submission date: 08-Oct-2021 02:18AM (UTC-0700)

Submission ID: 1609921058

File name: NILAI_KINERJA_KEUANGAN_PADA_CV._USAHA_KITA_-_Triani_Sairo20.docx (50.83K)

Word count: 676

Character count: 4594

1
ANALISIS EFISIENSI PENGGUNAAN MODAL KERJA DALAM
MENILAI KINERJA KEUANGAN PADA CV. USAHA KITA
6
DI KOTA MALANG

SKRIPSI

Diajukan Sebagai Salah Satu Persyaratan
Memperoleh Gelar Sarjana Manajemen

MANAJEMEN



OLEH:

TRIANI KRISTIANI SAIRO

NIM.2017120175

11
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI
MALANG
2021

Ringkasan

Efisiensi penggunaan modal kerja berperan penting dalam meningkatkan kinerja keuangan, semakin efisien penggunaan modal kerja maka kinerja keuangan juga dinyatakan baik. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui kinerja keuangan Usaha Kita Malang ditinjau dari penggunaan modal kerja, aktivitas, dan solvabilitas. Penelitian deskriptif penelitian ini menggunakan teknik kuantitatif. Data sekunder berupa rekening keuangan CV. Usaha Kita Malang tahun ajaran 2017-2019 yang digunakan serta pendekatan analisis data deskriptif digunakan. Penelitian menunjukkan bahwa semakin berhasil perusahaan menggunakan modal kerja, semakin sukses secara finansial. Semakin efektif modal kerja yang digunakan, semakin baik kinerja keuangan perusahaan, menurut CV. Usaha Kita Malang. Penggunaan kas kerja yang paling efisien adalah dalam operasi bisnis. Efisiensi modal kerja dinilai efisien dari sisi rasio likuiditas, rasio aktivitas, dan rasio profitabilitas, namun kurang efisien dari sisi rasio solvabilitas. Namun demikian secara keseluruhan kinerja keuangan CV. Usaha Kita Malang dinyatakan cukup baik atau sehat.

Kata Kunci: Efisiensi, Modal Kerja, Aktivitas, Likuiditas, Solvabilitas, Profitabilitas, Kinerja Keuangan.

PENDAHULUAN**1.1 Latar Belakang**

Untuk mengoperasikan operasi bisnis sehari-hari, Anda memerlukan cukup uang tunai. Menurut definisi tersebut, “modal kerja” adalah “investasi pada aktiva lancar atau aktiva jangka pendek seperti kas, bank, surat berharga, piutang persediaan, dan aktiva lancar lainnya” (Kasmir, 2012). Untuk mempertahankan kelangsungan hidup jangka panjang perusahaan dan untuk mendanai operasi sehari-hari, uang tunai diperlukan.

Untuk meningkatkan profitabilitas perusahaan, modal kerja harus dikelola seefektif mungkin. Keuntungan akan dihasilkan oleh kebijakan manajemen modal perusahaan, tetapi kerugian akan disebabkan oleh investasi modal kerja yang salah. Rasio keuangan adalah pendekatan analitis yang membagi dua angka untuk membandingkannya dalam laporan keuangan. Rasio ini ditentukan untuk membantu manajer dalam menentukan efektivitas dan efisiensi modal kerja perusahaan.

Penting juga untuk mengidentifikasi dan menjelaskan penggunaan modal kerja saat ini yang paling efisien dengan kemampuan perusahaan. Modal kerja yang memadai sangat penting karena, tergantung pada sifat bisnis, memiliki uang tunai yang cukup akan memungkinkannya berfungsi seefisien mungkin, dan perusahaan tidak akan menghadapi masalah apa pun jika ada ancaman, krisis, atau hambatan. Terlalu banyak modal kerja, di sisi lain, menunjukkan modal produktif yang tidak mencukupi, yang akan merugikan perusahaan dengan menyia-nyiakan peluang keuntungan. Modal operasional yang tidak memadai, di sisi lain, adalah penyebab utama kegagalan perusahaan.

Begitu pula dengan CV. Untuk menggunakan modal kerja secara berkelanjutan, perusahaan harus mempertahankan tingkat modal kerja yang menguntungkan secara berkelanjutan. Manajemen modal kerja sangat penting karena diperlukan selama

perusahaan terbuka untuk bisnis dan dapat digunakan untuk menganalisis keberhasilan keuangan organisasi. Hal ini menunjukkan perlunya pengelolaan modal kerja yang baik.

Berdasarkan uraian yang diberikan, penulis tertarik untuk melakukan suatu penelitian. dengan judul **ANALISIS EFISIENSI PENGGUNAAN MODAL KERJA DALAM MENILAI KINERJA KEUANGAN PADA CV. USAHA KITA DI KOTA MALANG.**

1.2 Rumusan Masalah

Latar belakang tersebut digunakan untuk merumuskan masalah dalam penelitian. ini adalah:

1. Bagaimana efisiensi penggunaan modal kerja pada CV. Usaha Kita ?
2. Bagaimana efisiensi penggunaan modal kerja ditinjau dari analisis rasio likuiditas, aktivitas, solvabilitas, profitabilitas dalam menilai kinerja Keuangan pada CV. Usaha Kita?

1.3 Tujuan Penelitian

Oleh karena itu, tujuan dari penelitian ini didasarkan pada rumusan masalah di atas adalah:

1. Untuk mengetahui efisiensi penggunaan modal kerja pada CV. Usaha Kita.
2. Untuk mengetahui efisiensi penggunaan modal kerja ditinjau dari analisis rasio likuiditas, aktivitas, solvabilitas, profitabilitas dalam menilai kinerja keuangan CV. Usaha Kita.

1.4 Manfaat Penelitian

Berbagai pemangku kepentingan diharapkan mendapat manfaat dari temuan penelitian ini :

1. Bagi Peneliti

Hal ini memberikan kontribusi bagi pertumbuhan koperasi secara umum, khususnya yang terkait dengan penggunaan modal kerja yang efektif untuk mengevaluasi kinerja keuangan dan sebagai sarana untuk melakukan proses pembelajaran selama berada di lingkungan Tribhuwana Tungadewi Malang..

2. Bagi CV. Usaha Kita.

Sebagai bahan pertimbangan bagi pimpinan CV. Usaha Kita dalam mengambil keputusan terkait efisiensi penggunaan modal kerja.

3. ⁹ Bagi Peneliti Selanjutnya.

Ini dapat digunakan sebagai referensi untuk menawarkan dukungan teoritis yang relevan untuk mengevaluasi efisiensi modal kerja untuk mengevaluasi kinerja keuangan, serta referensi untuk studi masa depan tentang efisiensi modal kerja untuk mengevaluasi kinerja keuangan.

ANALISIS EFISIENSI PENGGUNAAN MODAL KERJA DALAM MENILAI KINERJA KEUANGAN PADA CV. USAHA KITA DI KOTA MALANG

ORIGINALITY REPORT

26%

SIMILARITY INDEX

25%

INTERNET SOURCES

9%

PUBLICATIONS

12%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	publikasi.unitri.ac.id Internet Source	6%
2	Submitted to Universitas Respati Indonesia Student Paper	3%
3	www.pekerjadata.com Internet Source	3%
4	123dok.com Internet Source	2%
5	Submitted to Higher Education Commission Pakistan Student Paper	2%
6	eprints.umm.ac.id Internet Source	2%
7	Submitted to Forum Perpustakaan Perguruan Tinggi Indonesia Jawa Timur Student Paper	2%
8	docplayer.info Internet Source	1%

9	repository.usu.ac.id Internet Source	1 %
10	Didi Rahmat, Rusnida Rusnida. "ANALISIS EFISIENSI PENGGUNAAN MODAL KERJA PADA PT. ASAHIMAS FLAT GLASS Tbk. TAHUN 2012-2016", Jurnal Ekonomi Integra, 2018 Publication	1 %
11	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	1 %
12	jurnal.um-palembang.ac.id Internet Source	1 %

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography Off

ANALISIS EFISIENSI PENGGUNAAN MODAL KERJA DALAM MENILAI KINERJA KEUANGAN PADA CV. USAHA KITA DI KOTA MALANG

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5
